



# ゆうゆう通信 R4-1

明けましておめでとうございます。寅年もよろしくお祈りします。

新しく迎えた2022年は十二支3番目の寅年、そしてそのキャラクターは虎です。

アジアでは、虎は生き物の頂点に立ち、人々との関わりも深いことから、虎にまつわる諺はゆうに100を越えています。「虎は千里往って千里還る」「虎は死して皮を留め、人は死して名を残す」など上げればきりがありません。これをコロナ禍に置き換えてみても、「コロナが虎視眈々と狙っている」「前門のトラ、後門のオミクロン」「コロナ対策・虎の巻」「コロナの無策は虎を野に放つがごとし」「ワクチン打たなきゃ虎児を得ず」・・・。

新しく迎えた2022年が、バイタリティあふれる雄虎のごとく、そして慈愛に満ちた母虎のごとくあってほしいものです。私たちも、我がこととして頑張らしましょう。

## 1. 年頭の挨拶

新年明けましておめでとうございます。昨年度はコロナ騒ぎでゆうゆうクラブ関係の行事が殆んど中止となり、大変な1年を経験しました。しかし日本はコロナとの戦いで、秋から初冬にかけて世界的に見て大変優秀な成績を残しました。だが新年に入りオミクロン株が新たに日本を狙っておりますので、皆様コロナ対策は従来同様に厳しい対応をお願い致します。

## 2. 地区老連主催グランドゴルフ大会の結果報告

12月11日(土)に大越小学校にて開催されました上記グランドゴルフ大会は、ゆうゆうクラブより参加いたしました次の方々が優秀な成績を残しましたのでお知らせいたします。

第3位⇒池田節子さん、・敢闘賞⇒猪野裕子さん、中村淳一さん、藤原吉弘さん、以上です。

## 3. 1月の善行南公園清掃

12月の善行南公園清掃日はお正月を迎えるにあたり、例年通り2回実施いたしました。

皆様のご協力に感謝申し上げます。さて1月からの清掃であります。冬朝7時から開始では大変に寒い時間帯であり、参加メンバーに高齢者が増えた現状を考えると、健康上の問題が出て来ているとの指摘があり、開始時間の変更を強く求められました。

12月～3月の毎週土曜日午前9時30分からは、グランドゴルフのプレイがスタートしますので、その点での配慮も必要です。次回の「ゆうゆうクラブ」役員会(1/9開催)にて検討を予定しています。 今月1/15(土)の清掃開始時間は決定次第皆様に別途お知らせいたします。

## 4. 1月映画鑑賞会のご案内

日 時	令和4年1月28日(金) 午後2時～
場 所	石名坂温水プール会議室

## 万引き家族 (2018年・ギャガ) [120分]

東京の下町に暮らす 柴田治(リリー・フランキー)は妻信代(安藤サクラ)、息子の祥太、治の母初枝(樹木希林)など同居しているが、いつも笑顔が絶えない いい家族である。しかし、夫婦の給料に、初枝の年金と、治と祥太の万引きでやっと生計を立てていた。ある日、虐待をされている子を保護して、誘拐を疑がわれたり、初枝の急死後しばらく年金を受け取っていたことがバレて、一家はバラバラになる。 2018年、カンヌ国際映画祭で、最高賞のパルム・ドール受賞。